ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



23.04.2021

Impfungen für Mitarbeitende

Die Stadt München bietet ähnlich wie andere Arbeitgeber über ihren betriebsärztlichen Dienst ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Corona Schutzimpfungen an.

Begründung

Die Stadt München ist eine große Arbeitgeberin. Sie betreibt im Auftrag des Freistaates Bayern das Impfzentrum in Riem. Mittlerweile impfen in München auch niedergelassene Ärzte. An der dritten Säule, Impfen in den Betrieben soll sich die Stadt München, als eine der größten Arbeitgeberinnen in der Stadt, beteiligen.

Alexander Reissl (Initiative)
Stadtrat

Alexandra Gaßmann Stadträtin Hans Hammer Stadtrat